

Lima Mahasiswa Unimal Ikuti Program Student Mobility di Universiti Inti Malaysia



Lima Mahasiswa Unimal Ikuti Program Student Mobility di Universiti Inti Malaysia. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Reuleut-Lima mahasiswa Program Studi Bahasa Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh mengikuti Program Student Mobility di Universiti Inti Malaysia. Mereka dilepaskan hari ini, Rabu (11/10/2023) dan akan diberangkatkan melalui Bandara Internasional Kuala Namu, Medan.

Hadir dalam kegiatan pelepasan tersebut Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr Azhari, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Alfian, Kabiro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Kerja Sama, Dr T. Nazaruddin, dan Kepala Subbag Akademik dan Kemahasiswaan, Sayed Murthadha MPd.

Lima orang mahasiswa tersebut adalah, Misbahul Munir, Nur Aida Syazwani, Afrida Wati, Ela Nabila, dan Abdul Gania. Mereka akan melaksanakan program tersebut selama empat bulan.

Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr Azhari mengatakan, program ini adalah bagian dari kerja sama antara Majelis Rektor Perguruan Tinggi Negeri Indonesia (MRPTNI) dengan Kedutaan Besar Republik Indonesia yang ada di Kuala Lumpur. Program ini terdapat mengingat begitu banyak anak-anak pekerja Indonesia yang ada di Kuala Lumpur itu untuk belajar tetapi kekurangan tenaga pendidik.

“Karena untuk mereka mendapatkan pendidikan resmi tentu sangat terbatas, karena berada di negara orang. Yang ada sekolah resmi disana hanya Sekolah Indonesia Kuala Lumpur yang pada umumnya diisi anak-anak ekspatriat dan Dispora,” katanya ketika melakukan pelepasan mahasiswa tersebut di ruang Rapat Biro Akademik Kampus Reuleut, Aceh Utara.

Sejumlah mahasiswa Unimal akan diterima di Malaysia mulai besok, Kamis (12/10/2023), mereka akan tinggal di asrama kampus selama melaksanakan program tersebut. Sampai disana mahasiswa akan di tes kesehatan, kemudian dibawa ke KBRI untuk menjumpai atase pendidikan disana.

“Setelah itu, mereka akan ditempatkan di lokasi-lokasi sanggar (sekolah) yang ada disana. Mereka juga akan didampingi oleh pembimbing yang ada di sana,” ungkapnya.

Azhari berpesan agar mahasiswa yang diberangkatkan tersebut untuk selalu menjaga kesehatan, menjaga komunikasi yang baik dengan masyarakat disana, dan menjaga nama Universitas Malikussaleh.

“Para mahasiswa ini nanti akan membuat laporan setiap kegiatan selama 4 bulan disana,” tutur Dr Azhari.

Kemudian, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Alfian mengingatkan agar mahasiswa yang diberangkatkan tersebut selalu menjaga kebersihan selama berada di Malaysia. Ia berharap setelah menjalankan program tersebut, mahasiswa itu nantinya bisa memberi pengetahuannya kepada mahasiswa yang lain khususnya di unimal.

“Kegiatan ini akan memberikan banyak pengetahuan dan pengalaman yang sangat berkesan bagi mahasiswa nantinya. Semoga mereka dapat mengikuti program ini dengan lancar tanpa ada kendala apapun,” pungkasnya.[tmi]

Tanggal: 11 October 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [FKIP Unimal](#),